

SD-Wahlerfolg im Tessin!

Von den etablierten Medien völlig unbeachtet, haben im Kanton Tessin am Wahlwochenende vom 20.4.08 vier Aktivisten der Democratici Svizzeri (DS) aus dem Stand den Sprung in drei Gemeindeparlamente geschafft und zwar in

Morbio Inferiore: der DS-Präsident **Riccardo Valsangiacomo** und zusätzlich **Terence Pieroni**.

In **Savosa:** **Marco Mantegazza**
und in **Vezia:** **Roberto Nava**.

Lediglich in Lugano, wo die DS ebenfalls mit drei Vertretern kandidiert hatte, gingen wir leider leer aus. Hier hat vor allem die Lega dei Ticinesi mächtig abgeräumt. Im Tessin wurde die DS insbesondere ins Leben gerufen, um den Nationalgesinnten eine soziale Alternative zur stark wirtschaftsliberalen Tessiner UDC/SVP zu bieten. Ähnliche Entwicklungen gibt es auch im Kanton Genf, wo jüngst die DS Genève gegründet wurde. Auch hier gibt es zahlreiche Wechsel von der UDC/SVP und dem Mouvement citoyens genevois. Pikantes Detail: **Georges Letellier** ist amtierender Grossrat (vormals MCG) und der neue DS-Vizepräsident **Tierry Regard** ehemaliger Gemeinderat der PdA... Beide haben erkannt: Sozial geht nur national! Die SD-Parteileitung gratuliert den Gewählten und wünscht diesen viel Erfolg im neuen Amt.

Bernhard Hess, e. Nationalrat, SD-Geschäftsführer
Bern, 28.4.2008